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REQUERIMENTO 532/2017 
 
Requer Informações referentes à 
usina integrada de processamento 
de leite de soja, batizada de Vaca 
Mecânica. 
 
 

             
                      Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a Administração Municipal não tem 
interesse na implantação do mesmo; todavia os equipamentos adquiridos 
tiveram o objetivo de fornecer leite de soja e pães aos alunos da Rede 
Municipal de Ensino; 

CONSIDERANDO que o dinheiro público empregado nesses 
equipamentos está parado e consequentemente lesando o erário público; 

                    CONSIDERANDO que é altamente relevante a inclusão de 
derivados de soja no cardápio das escolas em razão dos benefícios do produto 
ao organismo humano e fundamental as crianças que tenham tolerância à 
lactose; 

CONSIDERANDO que os equipamentos denominados Vaca 
Mecânica pode possibilitar a inclusão de cursos aprendizes a jovens para o 
segmento da panificação; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

  1º)  Quais as principais razões para a não viabilidade deste 
projeto em nossa cidade? 
 
               2º) Qual o valor do investimento da Vaca Mecânica e nos  
equipamentos de panificação ? Enviar contrato e nota fiscal.   

 3º)  Quanto o município gasta por mês com pães e os respectivos 
valores gastos comprovados e anexo com cópia da última compra? 

 4º)  Quanto o município gasta por mês com leite e os respectivos 
valores gastos comprovados e anexo com cópia da última compra? 
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                       5º) Quantos nutricionistas existem concursados na Rede 
Municipal ? 

                       6º)  Quantos funcionários seriam utilizados para o funcionamento 
do processo produtivo? 

                       7º)   O local onde está instalado a Vaca Mecânica e a 
panificação é prédio próprio ou alugado? Se for próprio, qual o valor investido e 
se for locado, qual é o valor do aluguel? 

                       8º)   Em caso de uma Associação Sem fins lucrativos assumir o 
projeto, qual o benefício que o município teria com isso? 

  9º)   Outras informações que acharem necessários. 

 

Justificativa 

 Recentemente somos cobrados pelos munícipes, referente à 
usina integrada de processamento de leite de soja, batizada de Vaca 
Mecânica, e a padaria anexa.  

 Sabemos que o objetivo na época, era criar um mecanismo 
controlado pelo município e que permitisse garantir uma alimentação saudável 
às crianças barbarenses, em especial àquelas com dificuldade de absorção de 
lactose, presente no leite de vaca. A desapropriação do imóvel onde os 
equipamentos estão instalados custou a Prefeitura, em fevereiro de 2011, o 
valor de R$ 800 mil.  

   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Abril de 2017. 
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